



# Ministerio El Evangelio Para Todos

## Ministry The Gospel For All

**La verdad del gobierno de Gustavo Petro a la fecha de hoy**

**18 noviembre del 2022**

Por: Víctor de los Santos Alemañy

<https://www.evangelioparatodos.com/perfil.htm>

Este informe, análisis, resultado y solución, es dirigido principalmente a todos los seguidores de Gustavo Petro y a todos los que votaron por él por lo cual salió electo presidente de Colombia.

Atento a todos los detalles que aquí expongo, porque cada detalle tiene una gran importancia.

Dios me trajo desde Puerto Rico a Colombia hace ya 17 años, soy ciudadano estadounidense casado con una colombiana de Barranquilla, pero de familia de Plato, Magdalena. Tengo también hijos adoptivos que son adultos y personas de mucho bien y alta estima, hasta ahora, un total de cuatro hijos amados, todos colombianos.

Antes de hablar claro y preciso del gobierno de Gustavo Petro y sus consecuencias, es necesario que usted vea la siguiente lista de cosas que he hecho en Colombia, principalmente a favor de Colombia. Las menciono, no en el orden cronológico, sino tal como viene a mi mente y mi corazón en este momento.

### **#1. LO ESPIRITUAL Y SOCIAL**

He ayudado y colaborado con labor social de comedores para desayuno y almuerzo a niños pobres.

He ayudado a iglesias en su proceso de inicio y evangelización y pasión por las personas que están en delitos y pecados, los cuales muchos han cambiado su vida y han se han convertido a Jesucristo, dando frutos a favor de su familia, y por consecuencia por la nación.

Mi esposa y yo, hemos ayudado a cientos de personas en consejería, de los cuales, Dios mismo ha hecho muchos milagros y vidas restauradas.

### **#2. PROPUESTA ANTI-CORRUPCIÓN**

Para el año 2008, diseñé un borrador para presentar al Municipio de Barranquilla y la gobernación del Atlántico, un proyecto que daría como resultado lo siguiente:

- a. Se evitaría el 90% de robo, de sobre precio en proyectos, de trampas de todo tipo.
- b. Se publicaría mensualmente en el Internet el uso efectivo del dinero y recursos.
- c. Se pondría al descubierto la lista de personas que han robado, participado o ayudado en el proceso de robo, soborno y una lista de delitos. Estas personas pasarían en un proceso de confesar para rebaja de pena, y un fiscal especial de otro Departamento, escogido por un grupo independiente de personas, fuera de la rama judicial o de políticos.
- d. Se detectaría a los tramposos que son representados por otras personas para evitar ser descubierto al hacer trampa.
- e. Se toma control de todo proyecto en todas sus etapas, y el dinero que fluye.
- f. Se evitaría hacer obras en forma tal que provoquen gastos adicionales, como lo es construir en época de lluvia con el propósito de sacar más dinero.
- g. Se establecería un proceso de denuncias y sugerencia para acción inmediata.
- h. Se descubriría la lista de empleados fantasmas. Esto es, personas que les paga un sueldo por un servicio que no existe, ni la persona asiste a tal servicio fantasma.
- i. Se analizaría cada empleado y función que ejerce para determinar su capacidad para el puesto de trabajo y que no sea un “PUESTO DE CORBATA”, esto es, uno que no sirve para el puesto o que ese puesto no es necesario, pero fue puesto por favores políticos, sangrando el dinero del pueblo.
- j. Se evaluaría todas las dependencia y divisiones del Municipio y la Gobernación para determinar su efectividad.
- k. Se daría total capacitación a todos lo empleados para evitar el mal común de todas las agencias que cuando las personas buscan información la respuesta es: “Eso debe ser en tal parte”, “Busque usted a donde corresponde”. Ese desastre de empleado y la malísima administración ya no existiría.
- l. Quedaría al descubierto algo que es un secreto a viva voz, esto es, EL ROBO DESCARADO DE PROYECTOS. Esto consiste en que un ciudadano u organización presenta un proyecto muy bueno para hacer obras o producir, toman la idea, se roban el proyecto, lo ejecutan alguien de la Alcaldía o la Gobernación, y el que lo presentó simplemente se queda atropellado y dolido. Eso se acabará, y no solo eso, se presentará cargos delictivos a los que ya han hecho esta maldad.

En la conclusión preliminar, detecté que los ingresos del Municipio de Barranquilla y la Gobernación del Atlántico, son suficiente para hacer todas las obras sin problemas. Pero por el robo y la corrupción, el dinero no alcanza.

¡Ah! ¿Y qué pasó con esta maravilla?

Se reunió conmigo un emisario del gobierno, el cual me conoce, y me dijo:

- Me mandaron a decir, que si le puede aumentar mil millones de pesos adicionales.

Mi respuesta fue de indignación y le dije que prefería comer arepa con tinto antes que ceder un céntimo ante la corrupción.

En esos momentos, mi esposa y yo, estábamos pasando por una crisis económica grande que casi no teníamos para comer.

Varios me dijeron, y ríase si quiere reírse:

- ¿Acaso tu crees que te van hacer caso? Esos ladrones, ven ese proyecto como si les estuviera mencionando su madre. ¿O es que son pendejos?

### #3. AGRICULTURA Y SALUD

Viendo claramente el potencial que tiene Colombia para desarrollar mucho más la agricultura, sintiéndome indignado por el hecho de que Colombia compra productos importados y no apoyan efectivamente la agricultura, comencé en el año 2010 a crear datos de lo que produce Colombia. Ya para el año 2020, hice oficial la página: Como Ser Saludable



[Como Ser Saludable \(salud777.com\)](http://salud777.com)

Una de las cosas que me di cuenta, es que la mayoría de las personas no saben alimentarse bien. Y peor aún, desconocen todo lo que produce Colombia y cómo consumirlo, como preparar para el desayuno, almuerzo, cena y otras comidas.

Está visionado, mirando a los agricultores, grandes y pequeños, para promover sus productos, para que se desarrollen, para que el consumidor tenga el conocimiento pleno de las alternativas para alimentarse y conservar la salud.

Dentro de mis ideas y proyectos, compara excelentemente bien con la propuesta del excandidato a la presidencia, el señor Rodolfo Hernández en el tema de agricultura, campesinos y producción. Sus propuestas son muy buenas, pero yo estoy visionando la expansión a nivel de exportación internacional.

Ante la crisis que se viene encima poco a poco, en temas de alimentación, visiono a Colombia como una reserva para toda América, de alimentos, incluyendo a los Estados Unidos.

Con los Estados Unidos, puede haber una alianza grande, de tal manera, que no sea necesario que campesinos siembren coca y otros elementos dañinos.

#### **#4. ENERGÍA ELÉCTRICA**

Está súper claro, documentado, es secreto a voces, que ya hay varios inventos que sustituyen el petróleo para generar energía eléctrica a muy bajo costo. Pero no es nada de causalidad que todos sus inventores, se han desaparecido o han muerto misteriosamente.

De inmediato, es rescatar esos inventos y proceder a evaluar y hacer un plan piloto.

Pero de inmediato, hay que intervenir la electrificadora que opera en el Atlántico Llama Air-e. De esta agencia de servicio de energía eléctrica, hay una gran cantidad de personas y empresas que han sido víctimas con una facturación muy alta, hasta el triple de lo normal. He solicitado que mi persona intervenga en una auditoría a Air-e y todos sus sub-contratistas.

Preliminarmente se descubrirá lo siguiente:

- a. Errores en las líneas de servicios
- b. Errores en los medidores de consumo de energía
- c. Robo de dinero de parte de Air-e por medio de los medidores que deben ser revisados.
- d. Robo de dinero de parte de Air-e facturando dinero aún cuando no hay servicio en el inmueble.
- e. Malos manejos administrativos.
- f. Revisión detallada en sus sistemas de computadoras, software, base de datos, personal, programadores y analistas que han intervenido.

El resultado sería el descubrimiento de todos los errores y delitos y la solución inmediata, a mediano y largo plazo.

Esto es URGENTE, pues el pueblo está sufriendo.

#### **#5. NUEVAS EMPRESAS Y MÁS EMPLEOS**

Esto es simple y no es complicado.

La cantidad de impuestos que tiene cualquier comercio, hasta una tienda de barrio, es demasiado alta. Tienen mucha carga contributiva, lo cual desalienta el formalizar una micro empresa.

¿Por qué tantos impuestos?

Por la corrupción que queda impune y nadie la combate efectivamente. Al robar tanto dinero y crear empleos por favores políticos, esto está desangrando la economía.

Crear plan de acompañamiento para todos estas micro empresas. Y esto es simple, ya muchos saben el procedimiento, pero no lo ejecutan porque la administración gubernamental es un desastre.

## **#6. NO MAS LEYES BRUTAS Y QUE SON CARGAS PARA LA CIUDADANÍA**

Con toda mi experiencia en auditoría industrial y tecnológica, le puedo indicar lo siguiente:

- a. El tema de traspaso de dueño en un vehículo de motor, actualmente es una pesadilla, hay muchos problemas, abusos, desinformación. El resultado es un desastre.
- b. La contratación de servicios públicos, como Gas, Agua y Electricidad, lo que existe es un puro desorden. Abuso de todas las partes, en inquilinos y dueños, y los de servicio público.
- c. Otra lista

## **#7. ORDEN JUDICIAL Y SENATORIAL**

Si a simple vista he detectado personal en puestos de eminencia, como senadores, jueces y sistema fiscal y judicial, que carecen de juicio para ejercer su cargo con justicia y equidad, ¿qué se descubrirá si hace una evaluación cada dos años?

La propuesta consiste, que cada dos años, hacer una evaluación psicológica y de actitud y capacidad para ocupar cada cargo. Por ejemplo: Evaluar un congresista, un juez.

Estoy seguro que descubrirá que algunos no son aptos para ejercer el cargo que tienen, sea por deficiencia mental, muy baja inteligencia, mala actitud o corrupción política.

Esto es sumamente sano hacer, solo afectará a los que ocupan puesto sin tener la capacidad o han sufrido un trauma mental.

## **PODRÍA AÑADIR UNA LISTA DE PROYECTOS E IDEAS**

Entre esa lista está el uso y venta de drogas como a cocaína, la corrupción en la policía, la corrupción los empleados o subcontratistas del servicio de Gas, Agua y Luz, una lista más larga.

Puedo concluir que hay que aumentar la producción del país, detener el robo de dinero público, limpiar de los corruptos, a los que roban del dinero del pueblo, cárcel y extinción de dominios.

Junto con aumentar la producción de la nación, que genera empleo, no es necesario hacer atropello contributivo.

## **#8. INVERSIÓN Y NEGOCIOS CON ESTADOS UNIDOS DE AMÉRICA**

Yo, como embajador de Estados Unidos, en forma natural y sin nombramiento alguno, velo por los intereses mutuos de Colombia y Estados Unidos de América, para estrechar más las relaciones de amistad y comercio.

He visionado que las muchas empresas de Estados Unidos que operan en China se muden para Colombia. Y que se cree empresas en Colombia que compita con la mercancía China.

**El historial de China es el siguiente:**

- a. No tienen ningún pudor en robar los derechos de autor y clonar cualquier invento o producto de Estados Unidos y otros países.
- b. La mayoría de la mercancía y productos fabricados en China son de baja calidad y de poca durabilidad. De esto es una queja general, donde de todas las profesiones se han quejado de las herramientas y productos chinos, lo poco que duran y lo complicado que es su reparación.
- c. Tiendas de cadenas, como lo es Home Center, en su mayoría, venden productos chinos.
- d. China lleva años llevando a la quiebra a empresas en toda América.
- e. No existe reglamentación internacional para sancionar a China por todos sus delitos comerciales y financieros.

Con un buen gobierno en Colombia, se puede lograr que estas industrias vengan a operar en territorio de Colombia, esto genera un cambio drástico en la economía de ambos países.

**#9. TURISMO Y RECREACIÓN**

Teniendo basta experiencia en turismo en Puerto Rico, República Dominicana, Estados Unidos, estados como Florida y California, me basta y me sobra para ver que Colombia tiene un gran potencial para el turismo.

Actualmente califico de casi nulo a nulo, la organización para el desarrollo de turismo a nivel nacional. Existen muchos lugares que se pueden explotar para el turismo nacional primeramente, y luego para turismo internacional. Lugares que le falta iniciativa y organización.

Las playas y ríos son un completo abandono gubernamental, la cual tienen un gran potencial de RECREACIÓN nacional e internacional.

En Colombia, solo hay algunos esfuerzos de turismo, como lo es Cartagena, pero están en pañales.

Los maestros del turismo son República Dominicana y Puerto Rico.

Además de la inteligencia e iniciativa, es necesario que los grupos armados desaparezcan voluntariamente o de otra manera.

## **LA VERDAD DEL ACTUAL GOBIERNO DE GUSTAVO PETRO**

Sin ánimo de ofender, maltratar o cosa semejante, sino por el contrario, presentar una verdad, una advertencia y una alternativa, expongo claramente el gobierno del Gustavo Petro.

Primeramente, vea la parte profética que cualquier persona puede entender y estar totalmente de acuerdo. Vea: <https://www.evangelioaparatos.com/labor/2022/gustavo-petro-horrible-vision.htm>

El título de este mensaje es:

## [Gustavo Petro, horrible visión, advertencia y llamado](#)

Este mensaje habla por sí solo.

Y honestamente concluyo que el desastre mayor es quitarle al pueblo dinero sin aumentar la producción del país. Y peor aún, luego haber pasado por la maldad de un confinamiento diabólicamente planificado, que llevó a la quiebra y a la indigencia a miles de ciudadanos, y peor aún, pasando por tiempo de lluvia que ha destruido cosechas de productos agrícola, es lo más errado, malo, desastroso, sacar dinero a muchos para repartir a no se quién.

Es algo tan infantil de entender, que donde yo saco sin añadir ni meter, me voy a quebrar, sería un fracasado. Por lo tanto, esas cargas de impuestos y restricciones, son totalmente dañinas y fuera de tiempo. El remedio es peor que la enfermedad.

Esto no se resuelve creando algunos proyectos de servicio, no, hay que producir, trabajar, ayudar a los empresarios, pequeños y grandes. Se requiere inteligencia y estrategia.

Otro desastre de Gustavo Petro y de un grupo de congresistas, lo verá claramente en el siguiente mensaje que no necesita comentario adicional:

<https://www.evangelioaparatos.com/mensajes/2022/dios-a-los-depravados.htm>

## ***Dios a los depravados, senadores y los LGBT***

La pregunta grande es, ¿Qué alternativa tiene Colombia ante esta avalancha de desastre?

Lo primero es que Gustavo Petro, se convierta al Señor y confiese su pecado para que alcance misericordia. Una vez convertido al Señor, entregue el país y su gobierno al amor y la estrategia del gobierno de Dios. Y todo lo demás viene solo.

La otra alternativa, si insiste en lo que hace, es sacarlo del gobierno y elegir otro presidente. Pero que sea por las buenas, no esperar a una desgracia.

## **FINAL**

Yo, Victor de los Santos Alemañy, he expresado todo lo anterior de toda buena voluntad, llamando a lo malo, malo, y llamando a lo bueno, bueno. Y no como muchos que a lo malo le llaman bueno y a lo bueno le llaman malo.

¡Dios bendiga a Colombia!

[Colombia Para Cristo \(evangeliparatodos.com\)](http://www.evangeliparatodos.com)